

※会議の内容や結果については、斜体文字で示しています。

第2回 日高小学校・静修小学校統合準備委員会 次第 (開催結果)

日 時 2022. 7. 27 (水) 19:50~20:30
場 所 日高地区コミュニティセンター8号室

1 開 会

出席委員：17名 欠席委員：4名 傍聴者：なし

2 委員長あいさつ

3 報告

○事務局から第1回統合準備委員会(5/20)、第1回総務部会及び通学部会(6/24)の結果について説明、確認を行った。

4 各部会からの報告及び協議

(1) 総務部会

○静修校区での協議状況について

- ・7月14日に静修校区協議会と静修小学校の将来を考える会の合同会議を開催し、静修校区が主体となって検討すべき事項について協議した。
- ・項目ごとに具体的に協議するため、6つの部会を立ち上げ、メンバーを割り振り、今後、協議をしていく。次回の協議は8月22日に予定している。

○PTAでの協議状況について

- ・7月5日の日高小PTA総務委員会で第1回統合準備委員会(5/20)、第1回総務部会、通学部会(6/24)の報告をした。
- ・日高小PTA事業として8月21日に盆踊り大会を計画し、静修の子どもたちにも参加していただきたいと案内文書も作成していたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大のためやむなく中止となった。
- ・11月にPTAの交流行事を予定しているので、そこで静修と交流を図ることができればと考えている。
- ・8月18日に日高小と静修小のPTAが集まり、統合に向けて話し合いを進めていく予定である。

(2) 通学部会

○学校指定用品等の取扱いについて

- ・第1回通学部会で、日高小と静修小の学校指定用品等の状況を比較し、異なる点等を確認した。
- ・制服や体操服などの取扱いについて、まずは学校間で検討していただいている。

※会議の内容や結果については、斜体文字で示しています。

- ・次回の通学部会で取扱いの方針案を示してもらい、協議する予定としている。

○通学に関することについて

- ・市教育委員会から第1回通学部会で静修校区の子どもたちの統合後の通学方法が提案された。
- ・久田谷区だけが、1年間通しての定期バスでの通学で、他の2地区（道場区、夏栗区）が冬期のみバス通学というものであった。
- ・第2回通学部会では、市教育委員会から前回の部会で出された意見等に対する考え方やバス通学基準の詳細等について説明された。
- ・現時点では、静修校区として希望する3地区ともバス通学となるものではない。
- ・本日の第2回通学部会は、時間が足りず、十分な協議はできなかつたため、次回以降、引き続き協議していく。

(3) 学校運営部会

○子どもたちの統合前の交流活動について

- ・統合に向けて子どもたちの顔合わせとして、各学年で交流授業をそれぞれ実施した（2年生以外は予定どおり実施）。（資料1参照）
- ・その時の子どもたちの様子については、初めて会う子ばかりなので、不安な表情もあったようだが、時間が進むにつれて、楽しそうにしている様子がみられた。
- ・2学期も内容を検討し、両校で相談しながら、交流授業を進めていきたい。

○統合に向けた準備について

- ・6月30日に日高小と静修小で備品の移転等について打合せをし、準備を進めている。
- ・8月1日～3日には統合に伴い静修小から日高小へ移転が必要な備品等を確認する予定としている。

○統合式について

- ・統合式は、来年の始業式の4月7日に実施するのが一番良いと考えている。
- ・統合記念行事については、別日に行うかどうかも含めて今後検討が必要である。

5 その他

静修放課後児童クラブについて

○市教育委員会から日高小と静修小の統合後の静修放課後児童クラブのあり方の考え方、方向性について以下のとおり説明された。

- ・放課後児童クラブは、小学校との連携が必要不可欠であることから小学校の敷地内や隣接地に設置することを基本としている。
- ・したがって、これまで静修放課後児童クラブを利用していた児童は、統合後は現在の日高放課後児童クラブ又は日高第2放課後児童クラブのどちらかを利用していただくことで進める方向であるため、ご理解をお願いしたい。

※会議の内容や結果については、斜体文字で示しています。

6 次回の予定について

月　　日(　　)　　：　～　　：

○9月中下旬に第3回統合準備委員会を開催する予定である。後日、日程調整したうえで、委員へは文書で案内する。

7 閉 会

〈資料〉

- (1) 各部会の調整状況報告書 資料1